

がんばれ!! フレッシュ先生



保育所、幼稚園、小学校、中学校の新任の先生方を紹介していきます。今年度は33名もの先生方が採用されました。やる気いっぱいのフレッシュ先生を応援してくださいね!

Q1 先生になっての感想は?

元気いっぱい子ども達からパワーをもらい、周りの先生方に助けていただきながら楽しく過ごさせていただいています。



高雄小学校
岡下公香先生
養護教諭

Q2 やりがいを感じる時は?

子ども達が「先生、元気になりました!」と言いに来てくれた時、一番やりがいを感じます。

Q1 先生になりたいと思ったのは?

幼稚園の時の先生が、とても温かく優しい先生で大好きでした。その時の先生にあって教職員の道を選びました。



坂越保育所
八木香菜子先生
あか組担任

Q2 どんな先生になりたいですか?

子ども達一人一人の心の中に「楽しい!嬉しい!大好き!」の気持ちをたくさんつくってあげられる先生になりたいです。

Q1 先生になっての感想は?

めまぐるしい毎日を送っていますが、子ども達の笑顔や頑張る姿がパワーの源です。子ども達と一緒に成長できるように日々格闘しています!



有年小学校
長崎ひな先生
5年生担任

Q2 最近うれしかったことは?

クラスみんなで協力し、高学年として全校児童を立派に引っ張ることができ、成長した姿が見られたことです。

Q1 先生になっての感想は?

慌ただしい毎日ですが、授業や生徒と関わる時間が楽しく、充実した毎日を過ごしています。



赤穂東中学校
大西泉帆先生
1年2組担任

Q2 どんな先生になりたいですか?

生徒一人ひとりの個性を大切に、生徒達と一緒に日々成長できる先生になりたいです。

Q1 先生になっての感想は?

仲間のために行動できる優しい生徒が多く、私自身も「温かい気持ち」になる毎日です。



赤穂西中学校
山下章護先生
3年2組担任

Q2 どんな先生になりたいですか?

『笑顔』を忘れず、どんなときも生徒の気持ちに寄り添うことのできる先生になりたいです。

Q1 先生になっての感想は?

毎日、子ども達の豊かな想像力に驚き、学ぶところがたくさんあります。改めて、学校の先生って楽しい職業だと感じています。



坂越小学校
山下夏織先生
2年生担任

Q2 どんな先生になりたいですか?

子ども達が安心して学校に来ることができるよう、思いに寄り添った温かい先生になりたいです。

Q1 先生になっての感想は?

大変なこともあります、子どもたちのひたむきさ、素直さ、笑顔に日々パワーをもらっています。



赤穂小学校
藤田友里香先生
3年2組担任

Q2 どんな先生になりたいですか?

子どもたちの発声だけではなく、心声を聴き、一緒に泣いたり笑ったりできる先生になりたいです。

Q1 先生になっての感想は?

慌ただしく忙しい毎日ですが、子どもの元気な声や笑顔に励まされながら充実した日々を送っています。



塩屋保育所
起塚京先生
もも組担任

Q2 どんな先生になりたいですか?

子ども達にとって一緒にいて安心できる、楽しい!と思ってもらえるような、信頼される先生になりたいです。

教育委員会だより

すくすく のびのび いきいき

令和2年11月 第31号 発行：赤穂市教育委員会 ☎ 0791-43-6857 FAX 0791-43-6895

～スポーツの秋ランニングクリニック～

『小林祐梨子さんと走ろう』を開催しました!

恒例の「ランニングクリニック」を、今年も小林祐梨子さん(北京オリンピック日本代表、女子1500m元日本記録保持者)を赤穂城南緑地陸上競技場に迎えて開催しました。

開催日の10月10日(土)は、前日まで雨が降り続いており、屋外での開催が危ぶまれていましたが、「私は絶対雨を降らせません!」との小林さんの力強い(?)言葉に当日は晴れ間も覗き、6歳から76歳まで約70名の参加者が小林さんの指導のもと、気持ちよく汗を流すことができました。



本来であれば、11月に開催する「赤穂シティマラソン大会」のPRを兼ねて実施しているイベントですが、今年は新型コロナウイルス感染症の影響により、残念ながら従来のマラソン大会は中止となりました。

しかし、コロナ禍で外出機会が減り、在宅時間が長くなっている今こそ、心身の健康や体力の増強といったスポーツの持つ価値は高まっており、『新しい生活様式』のもと、できる限り多くの人に運動の機会を提供できるよう、工夫に努めていきます。



市長杯小学生サッカー大会



9月20日(日)赤穂海浜スポーツセンターにおいて、「第5回赤穂市長杯小学生サッカー大会」が開催されました。

新型コロナウイルス感染症によって子どもたちのスポーツ活動も様々に制限を受ける中、例年よりも参加数を絞り、日程も短縮しての開催となりましたが、小さなサッカー選手たちはいきいきとグラウンドを躍動し、身体を動かす喜びを存分に味わいました。

囲碁ボール大会



年齢や体力に関わらず、誰もが気軽に楽しむことができるニュースポーツの普及、推進の取り組みとして、9月5日(土)赤穂市民総合体育館で「囲碁ボール大会」を開催しました。

22チーム71名の参加者は、それぞれ戦略と技術を競い合い、「目」の並びに一喜一憂しながら童心に戻って楽しみました。





自然学校に行きました！

9月、市内10小学校5年生が参加
各校から自然学校の様子を報告します

赤穂小学校



1泊2日で、無事に自然学校に行くことができました。
基地作りでは、普段しないロープ結びに対して、始めは「できない」という児童もいましたが、班で協力して最後には立派な基地を作り上げました。後で遊ぶ時間に、「他の班が作った基地で遊ぶのも楽しいけど、やっぱり自分の班の基地が一番楽しい。」と自信に満ちた笑顔で言う子どもたちの姿が思い出に残っています。

城西小学校

1日目の「隠れ家作り」では、班のメンバーでアイデアを出し合い、力を合わせて、立派な隠れ家を作ることができました。屋根の部分に寝転んで空を見上げると、木漏れ日がキラキラと輝いており、子どもたちはその美しさに感動していました。2日間という短い期間でしたが、仲間との絆や、自然の素晴らしさを感じることができ、充実の自然学校となりました。



塩屋小学校



隠れ家作りや野外炊飯では、どの班も役割を分担し、たがいに声をかけ合いながら自分たちの考えた隠れ家を作ったり、おいしい焼きそばを作ったりして楽しく活動ができました。キャンプファイヤーでもみんなで大いに盛り上がり、子どもたちにとって、とても楽しい思い出となったようです。

赤穂西・坂越小学校

「強い自分になりたい」「自信をもちたい」など自分なりのゴールを決め、臨んだ自然学校。パドウォッチングやドラム缶風呂など、豊かな自然の中での体験を通して両校の親交を深め、最終日には、互いに助け合いながら活動する姿が見られるようになりました。親への感謝の気持ちややりとげた達成感は、今後の生活で必ず生かされることでしょう。



尾崎小学校



「自立・協力・挑戦・感謝」を目標とした自然学校。自分たちで次のことを考えて行動したり、準備したりと協力しながら生活する姿に成長を感じました。飯盒炊さんでは自分たちで調べた作り方をもとに、力を合わせて作ることができました。その味は格別で、忘れられないものになりました。限られた時間でしたが、子どもたちにとって普段経験することの出来ない貴重な体験ができた1泊2日となりました。

御崎小学校



自然学校に行くことを心待ちにしていた子どもたち。「隠れ家作り」では、班で話し合いながら、どんなものを作っていかのかを考えました。協力して丸太を運んだり、遊具を作ったりして、完成した基地はどれも素敵で、子どもたちも満足した表情を浮かべていました。片付けの際には、自分の班のことだけでなく、周りを見て進んで行動しようとする前向きな姿に子どもたちの成長を感じました。

有年・原・高雄小学校

特にみんなで協力して立派なブランコやシーソー・滑り台などを作ることができた基地づくりが心に残っています。最初は、お互いに緊張していましたが、班での活動をしたことで仲良くなり充実した活動ができました。学校の垣根をこえて、思いやりをもった言動にあふれ、優しい時間をすごした、1泊2日でした。



校長先生に聞きました！

学校園所自慢 "My school is the best!"

各学校園所の自慢話、ちょっといい話などを紹介していきます。

赤穂市立尾崎幼稚園

Q1 どんな幼稚園ですか？

3、4、5歳の3学年が毎日楽しく過ごしています。みんな笑顔がキラキラ輝いています。「笑顔」には特別な力があります。これからも心を弾ませ、笑顔一杯の幼稚園を目指していきます。



Q2 最近うれしかったことは？

学年別に「運動会ごっこ（参観日）」を楽しみました。今年度初の参観日で、お家の人に頑張りをしてもらい、たくさん褒めてもらって喜び一杯の子どもたちでした。



Q3 今、力を入れて取り組んでいることは？

秋を楽しんでいます。雲の面白さや吹き抜ける風の心地良さを感じたり、落ち葉や木の実に触れながら友達と考えたり、工夫したりしながら遊ぶことを楽しんでいます。これからも秋を満喫します！！

赤穂市立有年中学校

Q1 どんな学校ですか？

伝統である「正々堂精神」（自己の良心に恥じない正々堂々とした行動をする）と「ノーチャイム精神」（気づき・考え・行動する自主自律の精神）を大切に、こころ豊かで自立した生徒の育成を目指した学校です。



Q2 最近うれしかったことは？

来客者や地域の方から「礼儀正しく、気持ちの良いあいさつをしてくれませう。」とお褒めの言葉をいただくことがよくあります。

Q3 今、がんばっていることは？

コロナ禍で出来ないことも多くありますが、感染症対策をし、内容を工夫しながら学校行事等を行っています。9月には体育祭を行い、11月には文化祭を行いました。

